

ENGIE Y MACQUARIE

Construirán gasoducto Mayakan en Yucatán

POR NAYELI GONZÁLEZ

nayeli.gonzalez@gimm.com.mx

La empresa ENGIE y Macquarie Asset Management, han firmado un acuerdo para asociarse, y llevar a cabo la ampliación del gasoducto Energía Mayakan que duplicará la capacidad de transporte de Gas Natural para la Península de Yucatán.

La ampliación de esta infraestructura permitirá tener acceso a más de 567 millones de pies cúbicos diarios del hidrocarburo en 700 kilómetros de ducto, a través de los estados de Campeche, Chiapas, Tabasco y Yucatán, entidades donde se espera tener un importante beneficio energético y económico.

Según la empresa, este es uno de los proyectos más importantes de transporte de gas natural que se construirá en México para acelerar la Transición Energética, y que permitirá reducir la huella de carbono en hasta 7.4 millones de toneladas equivalentes de CO2 al año.

Mayakan se contempla con un contrato de 30 años con la CFE, que permite el transporte del combustible a las plantas de ciclo combinado recién construidas en la Península.

“La alianza de ENGIE con Macquarie Asset Management fortalecerá el compromiso de nuestra empresa para detonar el desarrollo de proyectos de infraestructura energética que impacten positivamente el desarrollo y bienestar de las regiones”, aseguró Felisa Ros, Country Manager de la empresa.

Insistió en que, al finalizar su construcción, la ampliación del gasoducto Energía Mayakan podrá satisfacer de manera óptima la demanda actual de generación eléctrica de las plantas actuales y futuras de la CFE, además de que suministrará el gas requerido por la industria de la región y con ello garantizar el crecimiento económico.



Foto: Especial

